



Pièces	2 Pièces
Superficie	40 m²
Référence	EDEN ROC
Prix	345 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

A Roquebrune Cap Martin, à seulement 5 minutes du bord de mer et de la Promenade du Soleil, magnifique appartement à vendre de 2 pièces, situé au rez-de-jardin de la résidence "Eden Roc", un agréable domaine privé construit récemment (2015) et qui offre une piscine et un environnement verdoyant et préservé. Cet appartement avec vue mer dispose d'une surface de 42 m² s'ouvrant sur une belle terrasse de 14 m² et un jardin de 40 m². De plus, vous bénéficiez d'un parking en sous-sol, assurant ainsi une commodité absolue. Ne manquez pas cette occasion de devenir propriétaire d'un bien proche de ...

In Roquebrune Cap Martin, just 1,200 metres from the seafront and the Promenade du Soleil, magnificent 2-room flat for sale, with sea view, located on the garden level of the Eden Roc residence, a pleasant private estate recently built (2015) and offering a swimming pool and a green, unspoilt environment. This fully furnished flat offers 42 m² of living space, opening onto a lovely 14 m² terrace and a 40 m² garden. What's more, you'll benefit from basement parking, ensuring absolute convenience. Don't miss this opportunity to become the owner of a property close to Monaco, located in a ...

ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE

​13 AVENUE PORTE DE FRANCE - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

